



## La Usal se hace hueco en la Feria del Libro de Buenos Aires

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La 40ª Feria del Libro de Buenos Aires, la más importante cita literaria de Suramérica, reúne hasta el próximo 12 de mayo a lo más granado de las letras, entre otros a escritores como el estadounidense Paul Auster y el Nobel sudamericano John Maxwell Coetzee. En esta ocasión, España volverá a contar con presencia institucional tras dos años de ausencia que se justificaron con la crisis económica que sacude al país. Entre los escritores españoles participantes se encuentran Arturo Pérez Reverte, que ya pasó por la feria el pasado viernes, Almudena Grandes, Julia Navarro y Albert Espinosa.

También pasarán por la feria de Buenos Aires el palestino Izzeldin Abuelaish, James Dashner y William Gordon (Estados Unidos), Esther Gerritsen (Holanda), David Held

(Inglaterra), Nina Jäckle (Alemania), Eduardo Lalo (Puerto Rico), Roberto Ampuero y Pilar Sordo (Chile) y Laurent Mauvignier (Francia).

Entre los presentes en la Feria de Buenos Aires también se encuentra este año la Universidad de Salamanca, que acude con el propósito de difundir entre sus asistentes las novedades editoriales que ha publicado en los últimos meses. En este caso, la Usal asiste al pabellón de la Unión de Editoriales Universitarias Españolas (UNE) junto a 31 editoriales de universidades y centros de investigación más. En conjunto se exponen más de 400 títulos que abarcan las más diversas áreas de conocimiento y materias: política, historia, filosofía, derecho, poesía, cine, arte, música, comunicación, medio ambiente, astrología, turismo y educación, entre otras.

Los 400 títulos, cuyo valor total



Uno de los pabellones de la Feria de Buenos Aires. :: EFE

asciende a 53.000 euros, podrán consultarse y, en su caso, adquirirse en el expositor de la UNE, que estará asistido por el distribuidor argentino Jorge Waldhuter.

Como viene siendo habitual, los libros que no se vendan en la mues-

tra se incorporarán a la exposición permanente que la UNE tiene en la Librería Universitaria de Buenos Aires (Tucumán, 1792). Esta librería cuenta en la actualidad con un fondo de 2.500 títulos, editados por los campus españoles. El motivo de ele-

gir esta muestra, aseguran desde la Usal, se debe a que es «una de las más importantes citas internacionales del libro donde trata de dar a conocer las obras con más proyección exterior de su colección, especialmente» las destinadas al mercado hispanohablante.